

Des nouvelles de l'extrême limite

*« Es-tu toujours comme ça à demander ceci cela
à tout bout de champ, crois-tu peut-être qu'il existe des réponses ? »*

Jón Kalmar Stefánsson

Il y a un rythme pendulaire du temps et du destin
les espaces de calcul nous sont comptés
à tel point qu'on voit de plus en plus mourir
les astronautes
qui ont gravité autour de la lune
cherchant à éviter les trous noirs
les galaxies lointaines
avec de grosses montres à leurs poignets

on les croyait immortels
académiciens d'une futur immense
sublime forcément sublime

alors que l'espace géostationnaire
est encombré de satellites
de débris de saletés spatiales poubelles
pour 17 000 d'entre eux on dispose des caractéristiques de l'orbite
et la trajectoire est suivie
la population des débris compris entre 1 et 10 cm
est d'environ 500 000

I

bonjour

mon nom sur la toile
est « **myname** »
il y a soixante jours calendaires je suis devenu
paria jihadiste
terroriste de fortune (ou plutôt d'infortune)
aux yeux de la galaxie du net
sans bien savoir comment
ni pourquoi
j'ai été refoulé systématiquement
du système informatique
international à dominante us asiatico atlantique
outre pacifique etc

pourtant je n'avais rien fait de mal
tué personne menacé personne
aucune fatwa dans mes e-mails (mes-mels)
j'avais simplement créé un nom de domaine à mon nom
sur une euro-plateforme banale payante
mais
car il y a un mais
celle-ci avait omis de se plier aux normes
règles et directives
sécuritaires anti terroristes
anti jihadistes
anti ouigouristes
anti thibetistes
anti ...
édictées

règles googel-isantes / facebook-isantes /zucher-isantes/ tiktok-isantes/
yappy-isantes/ poutinisanter

donc je fus rejeté
inacceptable
devenu non bienvenu
sur la toile
Illicite non halal
Impermis, non kasher
pas absous
passés au karcher

tout d'abord les messages sortants
ont été ayatolla-isés assad-isés
retenus
puis peu après les entrants ont subi le même sort
machination

saul.bensaul@myname.com

kaputt
tué sur le net black-listé
pendant deux mois
je fus mort
geschlossen
oublié effacé réduit à néant
n'avais plus de contact avec le monde
le vrai monde m'avait délaissé
me croyant disparu corps et biens

alors

me suis vautré dans
walking dead, la série
suis devenu rôdeur, revenant, zombie, mort-vivant, cannibale
durant 179 épisodes
j'ai cessé d'exister
angoisse
« ne baisse les bras comme ça » me suis-je dit
j'ai tenté de quitter la plateforme européenne fautive
mais elle voulait pas me lâcher
on n'abandonne pas un client

elle peina à me transmettre mon code de sortie
sans lequel pas de liberté possible
oui elle voulait se le garder
saül.bensaul le terroriste de salon
à deux balles

bien que n'existant plus
j'ai persisté
bien qu'ostracisé
irradié rejeté
mangé par le silence de l'éther
j'ai cherché à
rebondir

on voulait mon extinction
j'étais invisibilisé
je devais
crier pour exister
myname@myname.cri
crier
payer
réinitialiser
recommencer ailleurs
moi ***saül.bensaul*** je le fis
ce fut une résurrection des morts vivants

me voici présentement assis à la droite
des dieux numériques
et mon interrègne informatique
n'aura plus de fin

Paul de Brancion